

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV  
NOTICIERO: NOTICIERO CON ALEJANDRO CACHO  
FECHA: 31/JULIO/2015

### **Fitch informó que mantuvo la calificación crediticia de México**

ALEJANDRO CACHO: La agencia Fitch informó que mantuvo la calificación crediticia para los títulos de deuda externa de México a largo plazo en BBB+ y para los papeles en moneda local en A-.

La calificadora destacó que la economía mexicana ha sido golpeada por el declive de los precios del petróleo y el aumento en la volatilidad financiera internacional, sin embargo aseguró que las autoridades han tenido respuestas proactivas.